

N° 189 – 21 JUIN 2024

CONCERT DE TROMPES DE CHASSE

Vendredi 14 juin, le concert des « Trompes de échos du Lay », organisé par l'amicale des Chasseurs, a rassemblé un large public passionné par cet instrument et l'intensité du son qu'il dégage. Notre église a une nouvelle fois offert une dimension supplémentaire à ce type de spectacle grâce à son acoustique exceptionnelle.

Les chasseurs renouent ainsi avec une animation qu'ils avaient déjà proposée il y a une dizaine d'années.



INSTALLATION DU CHANTIER AUX SALLES DE SPORTS

Après le démontage des panneaux photovoltaïques en toiture et des équipements sportifs à l'intérieur, le chantier s'installe peu à peu cette fin de semaine.

Le site est désormais clôturé et interdit au public.

Nous vous tiendrons bien évidemment informés de l'évolution des travaux tout au long de leur réalisation.

